



Presume mayor participación

JUAN PABLO REYES

Tras criticar los comentarios de la oposición sobre la elección judicial, la presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que en la elección para renovar a jueces magistrados y ministros de la Suprema Corte, hubo "más del doble" de participación ciudadana que en la consulta realizada de juicio a expresidentes en 2021.

Señaló que "en su momento" habrá que revisar algunos posibles ajustes para futuras elecciones judiciales, la próxima se desarrollará en 2027, pues, in-

sistió todo es perfectible y el INE tendría que hacer un análisis.

"Los que participaron son más que los que le dieron su voto (a la oposición) el año pasado. Pensé que si vota el mismo número de persona que en el ejercicio para los expresidentes sería un buen resultado. Fueron campañas austeras, muy austeras, después de un proceso de selección. Fue un éxito".

"Quién explica, 169 personas de la delincuencia organizada han tenido cambios de medida, entre ellos muchas liberaciones, 70 amparos a miembros de la delincuencia organiza, deci-

siones que posponen para que una persona pague sus impuestos, decisiones para impedir que lo que vote el Legislativo proceda, nepotismo reconocido por ellos mismos", indicó la Presidenta.

Cuestionada sobre declaraciones del ministro de la Corte, Javier Laynez, relacionadas con los riesgos de la elección judicial, la Presidenta insistió en que el nuevo PJF deberá responderle al pueblo y no al Ejecutivo.

Incluso defendió que el objetivo no fue controlar al Poder Judicial de la Federación pues, de ser así, se habría hecho una reforma como lo hizo Zedillo.